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Practice Direction
“B” Hearings

This document provides general information about the scheduling of “B” hearings before the Horse Racing 
Appeal Panel (HRAP or Panel).  The procedure outlined in this document is for information only.  It is not 
a rule within the meaning of the HRAP’s Rules of Procedure.  The HRAP may vary its approach to the 
scheduling of a “B” hearing, as and where appropriate.

Introduction
The HRAP is committed to providing a fair, open and accessible process for parties and has established 
Rules of Procedure to support, among other things, the efficient and timely resolution of matters.

The purpose of this Practice Direction is to provide clarity with respect to the scheduling of “B” hearings, in 
the interest of transparency and so as to allow parties to plan and prepare accordingly.

“B” Hearings
Under the HRAP’s Rules of Procedure, a minimum of three Panel members will normally preside over cases 
in which the penalty under appeal is significant (i.e. the licensee faces a monetary penalty of more than 
$2,000 or a suspension of at least 15 days) or where the “stakes” are generally higher (i.e. equine or human 
drug cases, or where the race is a leg in a series or itself has a purse of $200,000 or more).  In all other 
cases, usually only a single Panel member will preside.  These are known in the industry as “B” hearings.

“B” hearings typically involve appeals of on-track violations, such as urging or interference or various other 
infractions under the Rules of Racing.  Normally, the evidence presented in these cases is relatively simple 
and straightforward – oftentimes there are only a few witnesses (another jockey, for instance, and an AGCO 
Judge or Steward) and the only real evidence that is brought forward is video of the race.  Disclosure 
between the parties, in other words, is not normally complicated, controversial or labour intensive or time 
consuming to obtain or retrieve.

In the majority of “B” appeals, licensees are granted a “stay” by the Panel, usually with the consent of the 
Registrar of the AGCO, temporarily suspending the ruling or decision of the Judge or Steward that they are 
appealing. The effect of temporarily suspending the ruling or decision means that it does not apply until 
the licensee’s appeal is heard or such other time as the HRAP may determine. Delayed appeals can run 
contrary to the interests of the licensee who has brought the appeal, the AGCO as the regulator of horse 
racing in the province, and/or other industry participants who might be impacted by the decision (e.g. where 
placement is at issue) as well as the betting public.

Scheduling
As a general principle, scheduling timelines must be appropriate to the nature of the particular case and the 
facts and issues at dispute. 

Given that most “B” appeals involve relatively little disclosure and evidence, the Panel will normally schedule 
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Directive de pratique 
Audiences « B » 

Ce document fournit des informations générales sur la programmation des audiences « B » devant le Comité 
d’appel sur les courses de chevaux (CACC ou Comité). La procédure décrite dans le présent document n’a 
qu’une valeur indicative. Il ne s’agit pas d’une règle au sens des règles de procédure du Comité. Le Comité 
peut varier son approche de la programmation d’une audience « B », selon les besoins.

Présentation
Le Comité s’est engagé à fournir un processus équitable, ouvert et accessible aux parties et a établi des 
règles de procédure pour soutenir, entre autres, la résolution efficace et rapide des problèmes.

L’objectif de ces directives de pratique est de fournir des éclaircissements concernant la programmation 
des audiences « B », dans l’intérêt de la transparence, et afin de permettre aux parties de planifier et de se 
préparer en conséquence.

Audiences « B »
En vertu des règles de procédure du Comité, un minimum de trois membres du Comité présideront 
normalement les affaires dans lesquelles la sanction faisant l’objet d’un appel est importante (c’est-à- dire que 
le titulaire de la licence encourt une sanction pécuniaire de plus de 2000 dollars ou une suspension d’au moins 
15 jours) ou dans lesquelles les enjeux sont généralement plus élevés (c’est-à- dire les affaires de drogues 
équines ou humaines, ou lorsque la course est une étape d’une série de courses ou qu’elle offre elle-même 
une bourse de 200 000 dollars ou plus). Dans tous les autres cas, un seul membre du Comité présidera en 
général. Ces audiences sont connues dans l’industrie sous le nom d’audiences « B ».

Les audiences « B » concernent généralement des appels relatifs à des violations sur la piste de course, telles 
que la stimulation ou l’interférence ou diverses autres infractions aux Règles sur les courses. Normalement, 
les preuves présentées dans ces cas sont relativement simples et directes - souvent, il n’y a que quelques 
témoins (un autre jockey, par exemple, et un juge ou un commissaire de la CAJO) et la seule véritable 
preuve qui est présentée est une vidéo de la course. En d’autres termes, la divulgation entre les parties n’est 
normalement pas compliquée, controversée ou exigeante en termes de travail ou de temps pour l’obtenir ou la 
récupérer.

Dans la majorité des appels « B », les titulaires de licence se voient accorder un « sursis » par le Comité, 
généralement avec le consentement du registrateur de la CAJO, suspendant temporairement la décision du 
juge ou du commissaire pour laquelle ils font appel. L’effet de la suspension temporaire de la décision signifie 
qu’elle ne s’applique pas jusqu’à ce que l’appel du titulaire de la licence soit entendu ou à tout autre moment 
déterminé par le Comité. Les appels tardifs peuvent aller à l’encontre des intérêts du titulaire de la licence qui 
a introduit l’appel, de la CAJO en tant que régulateur des courses de chevaux dans la province, ou d’autres 
participants du secteur qui pourraient être touchés par la décision (par exemple, lorsque le classement est en 
cause) ainsi que du public des parieurs.
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their hearings on an expedited basis, with the objective being to hold the hearing within 45 calendar days of 
receiving the notice of appeal.  

This policy recognizes the parties’ interest in having an appeal heard within a reasonably short timeframe, 
while also appreciating that some time is necessary to allow the parties to prepare their case and to ensure 
the availability of the participants.

As a general rule, “B” appeals shall be conducted electronically, at least in the short term during the 
coronavirus outbreak, unless it is likely to cause prejudice to either of the parties or there are other justifiable 
reasons for not so doing.

More Information
For more information about the hearing process, please consult our Guide to the Appeals Process which can 
be found on the HRAP’s website at www.hrappealpanel.ca.
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Calendrier
En règle générale, les délais de programmation doivent être adaptés à la nature de l’affaire et aux faits et 
questions en litige.

Étant donné que la plupart des appels « B » impliquent relativement peu de divulgation et de preuves, le 
Comité fixera normalement ses audiences sur une base accélérée, l’objectif étant de tenir l’audience dans les 
45 jours civils suivant la réception de l’avis d’appel.

Cette politique reconnaît l’intérêt des parties à ce qu’un appel soit entendu dans un délai raisonnablement 
court, tout en reconnaissant qu’un certain temps est nécessaire pour permettre aux parties de préparer leur 
dossier et pour assurer la disponibilité des participants.

En règle générale, les appels « B » seront menés par voie électronique, au moins à court terme pendant la 
pandémie de coronavirus, à moins que cela ne soit susceptible de causer un préjudice à l'une des parties ou 
qu'il y ait d'autres raisons justifiables de ne pas le faire.

Plus d’informations
Pour plus d’informations sur la procédure d’audience, veuillez consulter notre Guide sur les appels devant le 
CACC qui se trouve sur le site web du Comité à l’adresse http://www.hrappealpanel.ca/fr. 

http://www.hrappealpanel.ca
http://www.hrappealpanel.ca/fr

